

El Consell Insular de Formentera, a través del área de Cultura, lleva durante las Navidades la X edición de la Muestra de Espectáculos Infantiles, que durante los próximos días 18 y 28 de diciembre y 5, 7 y 8 de enero, ofrecerá una variada oferta para amenizar las vacaciones navideñas de los más pequeños y pequeñas.

'Volen Volen'

Dedicada a los más pequeños, *Volen Volen* ("vuelan vuelan") de la Cía Mariantònia Oliver es la encargada de inaugurar el ciclo el próximo **doming**

o 18 de diciembre a las 17.30 h en la Sala de Cultura

. Volen Volen hace uso de la danza y del circo para desarrollar un lenguaje sin palabras basado en la manipulación de objetos y el movimiento. Un juego coreográfico cálido y cercano a los más pequeños, un juego que se funde como un cuento melódico, un estallido de imágenes poéticas con un único objetivo: el estímulo de la emoción de los niños.

Volen Volen... no es una ventana a través de la cual los niños tienen la posibilidad de observar, sino que es una ventana que invita a saltar, a entrar, a participar. Mariantònia Oliver, con más de 20 años interpretando danza, es directora y coreógrafa de Cía Mariantònia Oliver y profesora en el Conservatorio Superior de Música de las Illes Balears.

'Quina pescada'

La Muestra continúa con el espectáculo *Quina pescada!* de la compañía menorquina DOSNOUDOSMIL, una obra de payasos para pequeños y grandes. Un espectáculo familiar, donde el cuidado por los detalles se manifiesta tanto en la historia como en la escenografía y la iluminación. Teatro de autor, divertido y participativo, en que dos divertidos payasos invitan a toda la familia, niños y adultos de 4 a 99 años, a acompañarlos a navegar en medio de mar. El espectáculo se podrá ver el **miércoles**

28 de diciembre a las 17.30 h en la Sala de Cultura (Cinema)

Espectáculo de percusión

Y la víspera del día de Reyes, la **tarde del día 5**, llegará a Formentera en el Puerto de la Savina la esperada Cabalgata real con Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente,

1/3

acompañada como cada año de la comitiva real y las carrozas engalanadas y llenas de regalos para repartir a los niños y niñas de toda la isla. Taxeks Celrà con su espectáculo de percusión ambientará cada localidad de la isla mientras los pequeños y grandes esperarán con ilusión la llegada de los Reyes.

Con más de 6 años de experiencia el grupo Taxeks Celrà ofrece un espectáculo de temas rítmicos de raíces afrolatinos acompañados de canciones, coreografías, animación y espectáculo con el que ha ganado numerosos premios y reconocimientos.

Cuentacuentos

El **día 7 de enero, en la Biblioteca Marià Villangómez**, los más pequeños disfrutarán con «Todos iguales pero diferentes» un fantástico cuentacuentos a cargo de David y Monma.

'Cösmix'

Y para terminar la Muestra, el **domingo 8 de enero, a las 12.00 horas en la Sala de Cultura** (**Cinema**) , *Cösmix* de Teatre Mòbil. Dos viajeros infatigables, extraños y extravagantes, llegan al escenario programados para hacer reír. Como dos hombres orquesta, despliegan sus mejores habilidades: hacen música imposible, hacen teatro reciclàssic, hacen del animal y, incluso, nos adelantan el futuro en vivo y en directo!

Con más de 30 años de trayectoria, Teatre Mòbil, desde sus inicios, ha apostado en sus espectáculos por el humor dirigido al público familiar. Inspirándose en la tradición del payaso, ha adaptado su lenguaje al teatro, combinando espectáculos de números con otros de línea argumental, sin perder nunca de vista el público al que van dirigidos.

La Muestra

La Muestra de Espectáculos Infantiles de Formentera está organizada por Sa Xerxa de teatro infantil y juvenil de las Illes Balears y el Consell Insular de Formentera, con la colaboración del Institut d'Estudis Baleàrics. Gracias al apoyo de Trasmapi y Fundación Baleària la Muestra se ha podido llevar a cabo durante diez años.

Sa Xerxa

"La cultura es un derecho esencial de las personas". Esta idea acompaña en Sa Xerxa ☐ desde hace más de quince años y es la motivación principal de todas las actividades que promueve. Todo comenzó con la FIET, la Feria de Teatro Infantil y Juvenil de las Illes Balears, que este año ha reunido a casi dieciocho mil espectadores en Vilafranca, y que se ha convertido en uno de los encuentros más importantes de todo el Estado, tanto por los profesionales como para el público familiar.

Con el apoyo de patrocinadores, de las instituciones públicas y de la mano de los socios, en los últimos años se han sumado con fuerza festivales como el Barruguet de Santa Eulària del Río, la Muestra de Formentera, o el Festival para Fiets y Fietes de Maó. Junto con las nuevas encuentros que nacerán en el 2017 completan la apuesta de Sa Xerxa [] para acercar las mejores producciones de teatro infantil y juvenil en todos los lugares y todos los públicos. Esta es la esencia del TAP- Teatre als Pobles, que desde hace años acerca el teatro a los niños y jóvenes de todas las poblaciones de Balears, descentralizando las artes escénicas aprovechando todas las infraestructuras culturales de las Islas.